

Morgen Tag der offenen Tür im Gesundheits- und Servicezentrum

- Anzeige -

Neues Zentrum am Kronenplatz kennenlernen: Die Mieter des Gesundheits- und Servicezentrums laden morgen, Samstag, 13 bis 18 Uhr, zum Rundgang durchs Haus ein

Das neue Gesundheitszentrum stellt sich vor

Zur offiziellen Eröffnung des Gesundheits- und Servicezentrums Of-
fenburg veranstalten Bauherrschaft und Mieter morgen, Samstag, gemeinsam einen Tag der offenen Tür. Die Bevölkerung ist von 13 Uhr bis 18 Uhr eingeladen, das Haus zu besichtigen und die angesiedelten Anbieter kennenzulernen.

Offenburg (bek). Keine Frage: Das markante Gesundheits- und Servicezentrum am westlichen Stadteingang weckt die Neugierde. Der interessante Gebäudekomplex ist nun belebt, alle Mieter (siehe rechte Seite) sind eingezogen. Sie laden morgen, Samstag, zum Tag der offenen Tür ein.

Es wird ein buntes Programm geboten – die Besucher dürfen sich überraschen lassen, schließlich ist für Alt und Jung etwas dabei.

Am besten kennenlernen kann man sämtliche Mieter über die Hausrallye. Einfach eine Stempelkarte abholen, und schon kann man beim Rundgang durchs Gebäude fleißig Stempel sammeln. Dazu gibt es noch eine witzige Schätzaufgabe, die Ratefuchse ein bisschen ins Grübeln bringen wird. Sie lautet: »Wie viele Fenster hat das Haus?«

Gewinnspiel: Zu gewinnen gibt es attraktive Preise. Als ersten Preis gibt es ein City-Bike. Die Glücksfee hat einiges zu verteilen: Designhocker, Komfort-Schuhe und Blumen gibt es zu gewinnen. Zudem stellen die Mieter Einkaufs- und Frühstücksgutscheine für die Glückspilze zur Verfügung. Ausgelost werden die Gewinner dann in der darauffolgenden Woche.



Das ganze Haus erkunden können die Besucher beim Tag der offenen Tür im Gesundheits- und Servicezentrum morgen, Samstag, am Kronenplatz 1 von 13 bis 18 Uhr.
Foto: GSZ

Bei Büro-, Praxis- und Geschäftsführungen erleben die Besucher die neue Einrichtung in Detail. Hersteller- und Produktpräsentationen, Infostände zu Yoga und weiteren interessanten Themen, Aktionen und Vorträge (siehe Info-Kasten) runden das Programm ab.

Keine Frage, dass im Gesundheitszentrum auch am Tag

der offenen Tür die persönliche Fitness eine gewichtige Rolle spielt. Um diese testen zu lassen, wird ein Koordinationstest angeboten. Kostenlose Venenmessungen liefern wichtige Anhaltspunkte, was die Venengesundheit betrifft. Ebenfalls messen lassen können die Besucher sich ihren Blutdruck sowie ihren Blutzucker.

Zum Mitmachen: Rollstuhl-Rallye und Geschicklichkeitsspiel ermöglichen den Gästen einen Perspektivenwechsel – und zeigen Chancen in den sozialen Berufen auf.

Und die Kleinen dürfen sich ebenfalls auf den Tag der offenen Tür freuen. Für sie gibt es eine Kinderback-Aktion bei Armbruster. Und wenn

das Wetter es erlaubt, können sie beim Gemeinschaftsspiel »Twister« mitmachen. Auf große Nachfrage wird sicher das Kinderschminken stoßen, bei dem sich der Nachwuchs sein Gesicht fantasievoll bemalen lassen kann.

 www.gesundheitszentrum-offenburg.de

HINTERGRUND

Parken und mehr

Die Anreise ist per ÖPNV (Bushaltestelle direkt vor dem Haus) mit Zweirad oder Pkw möglich. Die Stellplätze am Gebäude (Tiefgarage und Hof) werden für die Dauer der Veranstaltung gesperrt sein.

Besucher werden gebeten im neu errichteten Parkhaus »Zentrum West« (siehe dritte Seite) zu parken, welches im Rahmen der Eröffnungsfeier ebenfalls mit eingeweiht wird. Die Zufahrt erfolgt über die Freiburger Straße (Obi).

VORTRÄGE

Aus erster Hand

Auf allen Etagen können die Besucher bei interessanten Fachvorträgen weitere Infos erhalten. Der Zeitplan:

Beratungszentrum Twens:
14.30 + 16.30 Uhr:
Twens – die Idee«.

Paritätische Schule für soziale Berufe:
11.15 + 16.15 Uhr: »Zukunftsfähige Ausbildung in sozialen Berufen«.

Reha-Zentrum:
14 Uhr: »Yoga« (Yoga Ortenau).
15 Uhr: »Rücken und Rückenschmerz« (Frank Haberschmer).
16 Uhr: Thema »Leistungsdiagnostik« (Lars Meiworm).